

Ministerio de Relaciones Exteriores

Patricia Nathaly Godínez Aguillón

Institución: Ministerio de Relaciones Exteriores

Nombre: Patricia Nathaly Godínez Aguillón

Teléfono: +468 765-8621

Email: pngodinez@rree.gob.sv

Cargo: Embajadora. Representación Diplomática y Consular de El Salvador en Suecia, con sede en Estocolmo

Dirección: Herserudsvägen 5, 5th. Floor, 181 50, Lidingö, Stockholm, Sweden

Curriculum:

Abogada europea de profesión, con Maestría en Ciencias Jurídicas. Reconocida también como empresaria. Ha trabajado para el Estado Sueco como Abogada de Migración, en la defensa de los derechos humanos de clientes migrantes de alrededor del mundo. Ex funcionaria del Sistema Penitenciario en Suecia, con amplia experiencia de negociaciones jurídicas, liderazgo, relaciones públicas y trabajo político e institucional. Así mismo ha realizado diferentes acciones de desarrollo empresarial, asociativo y solidario en pro de los derechos humanos y la justicia social tanto en Suecia como en El Salvador. Miembro de la Asociación de Juristas en Suecia, líder comunitaria y referente de la comunidad salvadoreña en Suecia. Cofundadora de REDSAL, fundadora de la Asociación de Mujeres Salvadoreñas en Suecia para el Desarrollo y la Equidad, AMUSADES y de la Asociación Salvadoreña en Suecia para el Desarrollo. También cuenta con experiencia de participación en programas de televisión y radio adquiriendo así manejo de prensa tanto nacional como extranjera. Ha brindado asesoría especializada de alto nivel al Despacho del Viceministerio de Relaciones Exteriores, Integración y Promoción Económica.

FORMACIÓN ACADÉMICA:

Maestra en Ciencias Jurídicas (2011, Universidad de Orebro, Suecia), especialidades y con siete años de experiencia en las siguientes áreas:

Derechos Humanos y Migratorio.

Derecho Civil y Mercantil.

Derecho Procesal Penal.

Derecho de Impuestos Internacionales.

Derecho Internacional Público y Privado.

Derecho Constitucional.

Asesoría y representación legal a clientes particulares, empresas, ONG's e iglesias y desarrollo de negocios.

Administración gerencial, empresarial y manejo de personal.

Experiencia de trabajo institucional, político, negociaciones y relaciones públicas.

Networking en el ámbito empresarial y político en Europa y América Latina.

Amplios conocimientos sobre la situación de migración forzada y la inseguridad en El Salvador y el Triángulo Norte.

ESCRITOS:

Tesis nivel maestría, noviembre 2011, Universidad de Örebro: Transformación de cadena perpetua en Suecia a condena por tiempo definido, Universidad de Örebro, Suecia, año 2011, Derecho Procesal Penal, Derechos Humanos.

Tesis nivel licenciatura, Universidad de Örebro, junio 2010: Trafficking, Trata de personas en Europa, legislación y aplicación.

Investigación Universitaria nivel C, Universidad de Estocolmo, diciembre 2010: Sistema penitenciario en Suecia, Situación actual de Dirección de Centros Penales, propuestas de mejoras.

Investigación Universitaria nivel B, Universidad de Örebro, mayo 2007: La criminalidad juvenil en Suecia, causas y soluciones a dicha problemática.

FORMACIÓN COMPLEMENTARIA:

Seminario: Desarrollo de Liderazgo y Capacidad de Negociación Diplomática, organizado por el Instituto Centroamericano de Administración Pública (ICAP) e Instituto de las Naciones Unidas para la Formación Profesional e Investigaciones (UNITAR) en coordinación con el Instituto Especializado de Educación Superior para la Formación Diplomática (IESFORD).

Diplomado en Formación Política, Objetivos para el Desarrollo Sostenible de la ONU, Agenda 2030, acreditado por MCA Business and Postgraduate School USA, impartido por la Red Mundial de Jóvenes Políticos El Salvador, 9-10 de agosto 2019.

Seminario: El avance de la Ultraderecha en el Parlamento Europeo, impartido por la parlamentaria europea, Bodil Valero, del partido Ambientalista, noviembre 2018.

Observadora Internacional para las elecciones presidenciales en El Salvador, febrero 2019, con la colaboración del Instituto Salvadoreño para la Democracia, ISD.

TALLERES/SEMINARIOS IMPARTIDOS:

Derechos humanos y la participación de la mujer en política salvadoreña, Suecia, El Salvador, enero 2019.

Derechos Sexuales y Reproductivos, en colaboración con el Partido Ambientalista en Suecia, Partido Ambientalista, la parlamentaria europea, Bodil Valero, ONG'n FATTA, la Iglesia Sueca, La Asociación Nacional de Parteras Suecas, etc., 10 junio 2018.

Derecho Migratorio Internacional, asilo, y diferentes tipos de residencias en Suecia, en colaboración con la Embajada de El Salvador en Suecia, Estocolmo, julio 2018.

Ponente en el Parlamento sueco sobre la situación de derechos humanos de las mujeres salvadoreñas, en calidad de Presidenta de la Asociación de Mujeres Salvadoreñas en Suecia, AMUSADES, 8 de marzo de 2018.

EXPERIENCIA LABORAL:

Ministerio de Relaciones Exteriores de El Salvador.

Cargo: Asesora.

Ha brindado asesoría especializada de alto nivel al Despacho del Viceministerio de Relaciones Exteriores, Integración y Promoción Económica.

Empresaria y Abogada particular en Bufete de Abogados Patricia Godínez AB (S.A. de C.V.).

Asesoramiento y representación legal de clientes y empresas, como apoderada jurídica. Gran conocimiento de las leyes suecas y europeas y su aplicación, trabajando informando a los clientes o empresas sobre sus derechos y obligaciones en diferentes situaciones legales y procedimientos judiciales, litigio, garantizándoles en el proceso una óptima defensa y asesoramiento en las siguientes áreas: civil y mercantil, familia, laboral, migratorio - asilo y derecho internacional, penal en representación de víctimas, asesoramiento y representación legal en casos de discriminación a migrantes.

Gestión y elaboración de contratos civiles y mercantiles.

Asesoría en impuestos internacionales a empresas.

Analista Jurídica.

Desarrollo de negocios, fundación de asociaciones sin fines de lucro e iglesias.

Manejo y supervisión de personal.

Amplia experiencia en negociaciones jurídicas.

Experiencia Gerencial y administrativa enfocada a la atención al cliente y empresas. Asimismo, relaciones públicas.

Parlamento Sueco.

Pasantía en el Parlamento Sueco, con diputado sueco Marco Venegas, adquiriendo conocimientos profundos sobre el trabajo de la legislación sueca y formas de hacer política sueca.

Centros de Detención Preventiva en Huddinge, Sollentuna, Akersberga, Estocolmo, Sodertalje, Suecia 2011-2013.

Cargo: Funcionario Técnico y Administrativo.

Sistema de Transporte Penitenciario en Estocolmo, Suecia, 2011 - 2013.

Cargo: Custodio de los internos durante el transporte desde los Centros de Detención Preventiva en la Región de Estocolmo a los Juzgados Regionales.

Centro Penitenciario de Norrtalje, Suecia, clasificación B, años 2010 - 2011.

Cargo: Funcionaria Técnica y Administrativa, responsable tanto de la seguridad de los internos dentro del centro penitenciario, como de su rehabilitación y reinserción en la sociedad.

Oficina contra la Discriminación en Suecia, 2011.

Cargo: Asistente Jurídico, Defensoría de derechos de los migrantes en Suecia en las áreas de derecho migratorio internacional, derecho laboral y familiar, atención al cliente en general y manejo de archivo.

Residencia Municipal de Adultos Mayores Arboga, año 2005-2010.

Cargo: Geriátrico, Administración y suministro de medicamentos, planificación de rutinas para personal y pacientes, adquisición de conocimientos en medicina general, primeros auxilios y atención a pacientes con demencia, necesitados de atención y cuidados paliativos como parte de su plan de tratamientos.

GESTIÓN Y PARTICIPACIÓN EN PROYECTOS:

Reportaje: Los políticos sin privilegios en Suecia con el parlamentario sueco, Marco Venegas y colaboración del Parlamento Sueco.

Reportaje: Mujeres Migrantes en Suecia, con la colaboración de la Asociación Nacional Boliviana en Suecia.

PARTICIPACIÓN EN PROGRAMAS SOCIALES SIN FINES DE LUCRO REALIZANDO ACTIVIDADES COMO:

Asesoría Legal, elaboración de estatutos, participación y formación de Juntas Directivas, planificación y liderazgo en Asambleas Anuales y Extraordinarias en las siguientes ONG's:

Red de Salvadoreños y Amigos en Suecia, (REDSAL).

Cofundadora y Secretaria de la Junta Directiva, 2008- 2010. Elaboración y ejecución de proyectos de desarrollo en El Salvador en las comunidades de Chalatenango, La Libertad y La Unión.

Grupo de danza salvadoreña en Suecia: Cuscatlán.

Miembro cofundador, promoviendo nuestra danza folklórica salvadoreña en el extranjero, ganando el premio al mejor grupo de danza del carnaval cultural de Arboga, Suecia, 2009.

Asociación de Mujeres Salvadoreñas y Amigas en Suecia por el Desarrollo y la Equidad, (AMUSADES).

Cofundadora y Presidenta de la Junta Directiva, 2018-2019. Elaboración y ejecución de proyectos de desarrollo en El Salvador a beneficio de mujeres privadas de libertad en la cárcel de Ilopango, asimismo a beneficio de ex convictas con el objetivo de apoyarlas en su reinserción a la sociedad salvadoreña.

CREACIÓN DE CONTACTOS Y ENLACES CON ORGANISMOS INTERNACIONALES TALES COMO:

Amnistía Internacional, WeEffect, School for the Future, IM (Swedish Development Cooperation Organisation), con el objetivo de buscar financiamiento para proyectos de desarrollo en El Salvador y disminuir la pobreza y exclusión social.

RELACIONES PÚBLICAS Y ESTRATÉGICAS:

Networking Internacional con personas privadas, funcionarios, empresas, ONG's de Europa y Latinoamérica.

Redacción y asesoramiento sobre proyectos de desarrollo a ONG's.

RECONOCIMIENTOS Y LOGROS PROFESIONALES:

Reconocimiento de parte del Viceministerio para los Salvadoreños en el Exterior a través de la Embajada de El Salvador en Suecia, por ser digna representante de la mujer salvadoreña y poner en alto el nombre de El Salvador en Suecia, julio 2015.

Reconocimiento de parte de Red Mundial de Jóvenes Políticos por su liderazgo y calidad humana. Alto desempeño y contribuir por una sociedad justa, colectiva, con ejemplo y trabajo, compromiso, liderazgo, esfuerzo, crecimiento y valentía en actividades de cooperación y contribución en el desarrollo académico e integral de la población salvadoreña.

IDIOMAS:

Español: Nativo.

Sueco: Nativo.

Inglés: Avanzado.

Noruego: Intermedio.